



## Les véhicules d'époque en vedette



Il fera bon flâner entre les Panhard Dyna, vieilles Rolls et autres Renault Celta, le dimanche 29 avril, à Châtelleraut. Les clubs de collectionneurs de voitures anciennes ont décidé de marquer la Journée nationale des véhicules d'époque par un rassemblement inédit et gratuit pour le public.

Quelque 400 véhicules anciens, parmi lesquels des autos du tout début du XX siècle ainsi que plusieurs dizaines de vieux cubes seront présentés au public, dans l'après-midi. Cette exposition se déroulera d'une part autour du musée de l'auto et d'autre part boulevard Blossac, en coeur de ville. L'exposition se mettra en place en fin de matinée. Le public est attendu

partir de 14h. Jean-Marie Epaillard et Jean-Pierre Souchaud assureront l'animation des deux sites. Du Club Léon Lacombe, à Traction Universelle en passant par les Tacots Mirebalais, vingt clubs du département sont mobilisés pour la réussite de cette journée. Plus d'une centaine de collectionneurs viendront également à titre individuel.

Les inscriptions ne sont pas closes. La liste des belles calandres et vieilles autos attendues va donc continuer à s'enrichir dans les jours qui viennent. Mais ce 29 avril s'annonce d'ores et déjà comme une journée qui restera dans les annales pour les amateurs de véhicules anciens.

Contact: [jdvevienne@ gmail.com](mailto:jdvevienne@gmail.com)